

学びの軌跡

～挑戦と成長～

～認めあう学年～

学年通信 第26号

令和5年8月30日

発行者：春名 将之

2学期が始まります！



長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。この夏、みなさんはどのようなことに心躍らされましたか？コロナ禍前のように、旅行へ行った人、花火大会を見に行った人、友達と買い物へ行った人、暑い中部活動に夢中になった人。色々な経験や体験をしたことでしょう。

私もテレビ越しではありましたが、甲子園で行われた高校野球大会が印象に残っています。深紅の大優勝旗を手にするのを夢に戦い抜いた高校球児は、皆輝いていました。勝ち進んだチームの選手はもちろんのこと、負けたチームの選手も胸を張って、会場を後にする姿がありました。大会までに、私たちが想像もできないほどの努力をしてきたからこそ、そんな凛々しい姿になったのだと思いました。2学期は合唱コンクールがあります。ぜひ、高校球児のように私たち2年生も努力を重ね、胸を張って合唱を歌い上げていきたいですね。

みなさんに、甲子園に出場した花巻東高校の佐々木監督の言葉を紹介します。



《失敗の考え方》
失敗を成功につなげる選手は一流
責任を転換して失敗を繰り返すのは二流
三流は自分が失敗したことすら気付かない



中学校で一番長い2学期の始まりです。今までとは違って、行事・学習・部活動・生徒会活動、さまざまな活動で、2年生が学校の中心となります。たくさんの困難とぶつかり、失敗することもあるでしょう。この佐々木監督の言葉のように、失敗から学び成功につなげていきましょう！成功は必ず失敗の先にあります！！

8月31日(木)に「だっぴ」を行います！



8月31日の2時間目3時間目の時間を使って、「中学生だっぴ」という活動を行います。中学生だっぴとは、中学生2・3人・大学生1人・地域の大人2人の計5～6人程度のグループを中学生の人数分つくり、働き方や生き方などについてテーマに沿って自由に話し合うキャリア教育プログラムです。目標となる先輩方と出会い、“自分のこれから”について考える活動になります。どんなことに気付き・学んだのか、各ご家庭でぜひお話をしてみてください。

「ワックス掛け」を行います！



8月31日13:30～15:00の時間で、教室のワックス掛けを行います。参加できる人は、13:30に教室へ集合してください。午前中で授業が終わるため、学校でお弁当を食べたい人は持参してください。みんなが気持ちよく2学期がスタートできるように、ピカピカにしましょう！

まだまだ暑いですが、雪だるまにならないように！



夏休みの課題は、順調に終わったでしょうか？授業が始まると、1学期のように課題が出されると思います。課題の負担が雪だるまのように大きくなる前に切りを付けましょう！

9月4日(月)放課後に夏休みの宿題が未提出者のための勉強会を開きます！課題を忘れず持ってきましょう！